



Cafe-Treff für St. Stephan

Am 25. Mai hatten die Bürgergruppen Naturschutz, Tourismus und BürgerScheune zu einer informativen und abwechslungsreichen Wanderung mit Gabriele Heublein eingeladen. Im Anschluss waren die Wanderer sowie alle Bürgerinnen und Bürger zum Cafe-Treff ins Gemeindehaus St. Stephan eingeladen. Dort bewirtete der Ortsausschuss des Pfarrgemeinderates mit Kaffee und selbst gebackenen Kuchen. Viele fleißige Bäckerinnen hatten mehr als 20 leckere Kuchen und Torten gebacken. Der Erlös aus dem Kaffee- und Kuchenverkauf war für die Renovierung des katholischen Gemeindehauses bestimmt. Beim Cafe-Treff hatten die Mitglieder des Ortsausschusses im Pfarrgemeinderat und ihre Helfer alle Hände voll zu tun. Mehr als 200 Gäste wurden gezählt. "Die Tische waren bis nach 17 Uhr immer voll besetzt". so Andrea Liebermann vom Ortsausschuss. "Der Cafe-Treff war ein voller Erfolg." Für die Renovierung des Gemeindehauses wurden insgesamt 634,10 Euro eingenommen.

ma/Foto: RK